

Boletín 14-09-21

lo prado por ti



Jornada clave en la Convención Constitucional: hoy se define quórum 2/3 y se vota en general propuesta de reglamento

**LEER MÁS** 



Tras una convulsionada semana, hoy la convención constitucional vive una de sus jornadas más importantes, donde se definirá si admitir o rechazar el quórum de dos tercios para votar ciertas normas. Luego, les constituyentes votarán en general las propuestas de las comisiones de Reglamento, Ética, Participación y Consulta Indígena, Participación Popular y Derechos Humanos.

## Cadem: 86% cree que Rodrigo Rojas Vade debe renunciar a la Constituyente

Del 58% de personas que admitió conocer al constituyente Rojas Vade, más de la mitad cree que debe abandonar su puesto dentro de la Convención, por haber mentido respecto de padecer cáncer. Tras las polémicas que se han vivido en la última semana, la confianza en el órgano constituyente bajó a un 43%, alcanzando su nivel más bajo en dos meses de trabajo.

LEER MÁS

Agustín Squella por modificación de quórum 2/3: podría derivar en que "se acabe la Convención"

Gran polémica ha causado el método de votación de 2/3, para deliberar ciertas normas. Este lunes el constituyente independiente por la Lista del Pueblo, Agustín Squella, se refirió a la modificación del quórum establecido previamente en el congreso, señalando que "ese quórum hay que respetarlo, nos guste o no". Desde Chile Vamos, respaldaron los dichos del convencional, mientras que otros sectores cuestionaron o atacaron directamente su opinión.

**LEER MÁS** 

## Agrupaciones oncológicas por convencional Rojas Vade: "Su participación genera daño al proceso"

LEER MÁS

En total 25 agrupaciones oncológicas realizarón una declaración por el caso de Rodrigo Rojas Vade, quien hace más de una semana reconoció no padecer de cáncer. En el texto, las organizaciones exigen que el convencional sea excluido de la Convención Constitucional.

Sigue la sesión en vivo de la Convención Constitucional

<u>Ver aquí</u>

